



飯能西中だより

天覧山 3月増刊号

飯能市立飯能西中学校
学校だより
令和5年度 第12-2号
令和6年3月26日発行

<校訓> 誠・和・進 <学校教育目標> 自立・共生

<目指す学校像> 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなと一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされていることを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませんか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと願います。

校長 中村 公一

本日で令和5年度が修了しました。コロナ禍が落ち着き、この1年間で様々な行事が行われるようになってきましたが、コロナ禍前とは社会のあり方が少しずつ変化してきていることもあり、これからは前例にとらわれず、時代に合った学校行事に変えていく必要があります。そのためには様々なアイデアを参考にしながらトライアル・アンド・エラーを重ねて行事の内容を修正していかなければならないと考えています。今年行った試みが翌年には別のものにならなくなってしまうということもあるかもしれませんがご理解くださいますようお願い申し上げます。

学校生活の様子を紹介します（3月）

今年最後の生徒会朝会は放送委員会からでした。クイズ番組風のアトラクションを取り入れた試みが新鮮でした。来年の昼の放送ではこのような新しいアイデアを生かした放送をしてくれそうです。



3年生を送る会（3月7日）



各学年とも思いの込もったパフォーマンスを披露してくれました。

第52回卒業証書授与式（3月15日）



今年の卒業式は数年ぶりに全校の生徒が参加して行うことが出来ました。天候にも恵まれ和やかな門出式になりました。

主な展覧会・コンクール・大会での表彰者を紹介します(学年・クラスの記載はしてありません)

第76回埼玉県書きぞめ中央展覧会 特選	戸田 澄伶	第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	谷 優澄
第76回埼玉県書きぞめ中央展覧会 特選	魚住いろは	第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	田邊 小晴
第76回埼玉県書きぞめ中央展覧会 特選	片山 大芽	第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	青木 鈴奈
第76回埼玉県書きぞめ中央展覧会 特選	小島 陽萌	第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区特選	細田 葉月
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区特選	浅見 さくら	第83回全国教育美術展 入選	石田 皐月
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区特選	森 柑奈	第83回全国教育美術展 入選	今野 優花
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	小澤 理央	第83回全国教育美術展 入選	浅見 さくら
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	白井 ゆに	第64回埼玉県小中学校等児童生徒美術展 特選	加藤 杏奈
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	森 結愛	第64回埼玉県小中学校等児童生徒美術展 特選	今野 優花
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	関根 知奏	令和5年度郷土緑化運動ポスター原画コンクール準特選	千葉 憂莉
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区特選	水村 瑠羽	入間西部地区冬季強化大会卓球男子シングルス 2位	齋藤 楓
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	坪井 健太		
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	澤浦 花穂	第47回埼玉県アンサンブルコンテスト中学生地区大会 管楽三重奏 金賞 沢田 碧人, 金澤 莞奈, 橋詰 みづき	
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	小島 陽萌	第47回埼玉県アンサンブルコンテスト中学生地区大会 管打楽器七重奏 銅賞 友野 絢佳, 小槻 輝政, 今野 想允	
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	米川 紗絢		
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区特選	小澤 悠人		
第64回埼玉県小中学校児童生徒美術展 入間地区入選	貝瀬 諄馬		

3年生卒業遠足(3月12日)



上野恩賜公園を散策しました

とうのす学級お別れ遠足(3月8日)

さいたま市の鉄道博物館へ行きました



卒業に当たり4名の生徒が表彰を受けました

石森 涼太 さん 令和5年度体育優良児童生徒表彰
竹内 彩奈 さん 令和5年度体育優良児童生徒表彰
山川 愛 さん 埼玉県産業教育振興会小・中学校優良卒業生
栗田 有輔 さん 埼玉県児童生徒表彰

安心安全で質の高い給食を提供してくださった調理員の皆さんに、1年間の感謝の気持ちを伝える会を行いました。来年もよろしくお祈りします。



飯能西中学校吹奏楽部定期演奏会(3月23日)

90分にわたり西中サウンズを響かせました。



1年間ありがとうございました

お陰さまで令和5年度を修了することが出来ました。4月よりまた新たな気持ちで頑張ってお祈りします。引き続き深いご理解と暖かいご支援をよろしくお願い申し上げます。